



Akademie für Alle

Information in leicht verständlicher Sprache

Wir wollen eine Akademie für Alle sein.
Das heißt: In unserem Haus sind alle Menschen willkommen.

Denn:

Alle Menschen haben ein Recht auf Bildung.
Alle Menschen haben ein Recht auf Teilhabe.
Alle Menschen sollen gleich und gerecht behandelt werden.

Was ist eine Akademie?

Eine Akademie ist ein Bildungshaus.
In der Akademie können Menschen lernen und sich informieren.
In der Akademie gibt es Vorträge und andere Veranstaltungen.
In der Akademie lernen alle miteinander.
Und können ihre Meinung sagen.

Was ist die Akademie CPH?

Unsere Akademie heißt: Akademie CPH.
CPH sind die Anfangsbuchstaben von Caritas-Pirckheimer-Haus.
Der Name Caritas Pirckheimer kommt von einer Ordensschwester.
Eine Ordensschwester ist eine Nonne.
Diese Nonne hatte den Vornamen Caritas.
Und den Nachnamen Pirckheimer.
Caritas Pirckheimer lebte vor langer Zeit in einem Kloster in Nürnberg.
Das Kloster war an der Stelle, wo jetzt das CPH steht.
Caritas Pirckheimer war sehr mutig.
Caritas Pirckheimer wollte, dass alle Menschen gleich und gerecht behandelt werden.
Das wollen wir in der Akademie heute auch noch.
Deshalb erinnert unser Name an Caritas Pirckheimer.

Was ist eine Akademie für alle?

Alle Menschen können zu uns kommen und etwas lernen.
In der Akademie für alle sind alle willkommen und herzlich eingeladen.

Welche Angebote hat die Akademie für alle?

In der Akademie für alle gibt es Veranstaltungen in verschiedenen Bereichen, zum Beispiel in Politik, Kultur und Religion.

**Akademie
für Alle**



Mehr Informationen

zu unseren Angeboten gibt es im Internet: www.cph-nuernberg.de

Oder in unserem gedruckten Programmheft.

